

24Jam

Dandim Demak Hadiri Upacara Peringatan HUT Ke-51 KORPRI Kabupaten Demak Tahun 2022

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 29, 2022 - 13:05



Giati Dandim Demak Hadiri Upacara Peringatan HUT Ke-51 KORPRI Kabupaten Demak Tahun 2022

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri upacara peringatan HUT Ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Tingkat Kabupaten Demak Tahun 2022 di lapangan Setda Kabupaten Demak, Selasa (29/11/2022).

Upacara yang dipimpin langsung oleh Bupati Demak dr. Eisti'anah ini juga dihadiri jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, para Assisten Sekda Kabupaten Demak, Kepala OPD, Staf Ahli Bupati Demak dan tamu undangan.

Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-51 KORPRI Tahun 2022 dengan “KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi untuk Negeri” kali ini mempunyai tujuan mengajak anggota KORPRI di seluruh Kabupaten Demak untuk meningkatkan kinerja terutama di bidang pelayanan publik serta kepedulian terhadap masyarakat.



Dalam amanatnya, Bupati Demak selaku inspektur upacara membacakan sambutan Ketua Dewan Pengurus KORPRI. Yang isinya antara lain, KORPRI merupakan rumah bersama, sehingga jika menginginkan KORPRI berperan lebih makan diperlukan partisipasi yang aktif.

Pada Musyawarah Nasional KORPRI IX beberapa waktu lalu, ada empat Program Utama KORPRI yang telah ditetapkan yaitu Meningkatkan kualitas pelayanan publik dan digitalisasi birokrasi, Memperkuat ideologi dan karakter ASN, Perlindungan Karier dan bantuan hukum ASN, serta Peningkatan kesejahteraan ASN.

“Empat program tersebut adalah bukti bahwa KORPRI ingin bisa lebih bermanfaat bagi masyarakat dan seluruh ASN yang merupakan anggotanya,” ucap Bupati Demak.

Diakhir amanat yang dibacakan Bupati Demak, anggota KORPRI harus mengutamakan kepentingan masyarakat di atas kepentingan pribadi. KORPRI sudah melakukan sumpah/janji untuk menjadi benteng bagi masyarakat, bangsa, dan negara. Oleh karena itu, KORPRI harus secara aktif berperan menjadi teladan dan memegang nilai-nilai ASN, yakni berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif, dan kolaboratif.

“Selain itu, kita juga harus menjunjung nilai toleransi, menghalau radikalisme-fanatisme, dan mengutamakan hajat hidup seluruh rakyat, bukan hanya segelintir golongan saja,” pungkasnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo

seusai acara menyampaikan selamat ulang tahun ke-51 bagi anggota KORPRI yang ada di Kabupaten Demak. Dandim berharap, KORPRI mampu meningkatkan netralitas dan semangat profesionalisme, dan memantapkan fungsi organisasi KORPRI sebagai perekat pemersatu bangsa dalam mendukung pembangunan nasional.

“Selamat Ulang Tahun Ke-51 Korps Pegawai Republik Indonesia. Semoga KORPRI semakin profesional dan selalu memberikan pelayanan publik dengan lebih baik,” tutur Dandim.

Upacara diikuti oleh satu SST dari prajurit Kodim 0716/Demak, satu SST dari Polres Demak, satu SST dari Satpol PP Kabupaten Demak dan 2 SSK gabungan anggota KORPRI dari Dinasm BUMD dan instansi lainnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak